
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

◆ 会長あいさつ  山崎秀美会長エレクト 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

                                                       

  

 

 

 

１０月４日の例会記録 

日の例会記録 

 ロータリーには３０年近く在籍していますが、

「いろは」の「い」もわからないような状況では罰が

悪いので今年は少し真面目に勉強をさせていた

だこうと思っていますので宜しくお願い致します。 

出張をしている皆さん、あまり変な所にはいかな

いように戻ってきていただければと思います。あり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  皆さんこんばんは、何分

心の準備はできておりま

せんが、フィリピンにいる

会長さん元気でやってい

ますか？飯山さんも鈴木

さんも元気そうですね！い

ずれにしても皆さん女性と

一緒ににこやかですね！ 

 今日は４人がフィリピン国際奉仕に出かけていて少

ないのではないかと思っていましたが、多くの方にご

参加いただき心強く思っています。 

 国際奉仕に頑張って行っている今日の例会のプロ

グラムは何かと思っていましたら今日は誕生祝・結婚

祝とのことで、何人もいらっしゃるので私のあいさつ

は、程ほどにさせていただきます。 

 久し振りにロータリーを一生懸命やろうと思って、最

近ロータリーの勉強を始めました。恥をかかないよう

に！ 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第４９６回 例会 １０月１１日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘                幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                   閉会点鐘 

 卓話 米山記念奨学生  趙 文傑さん 
        地区増進委員長  新井登志彰様 

          

 
 

    

幹事報告   ＳＡＡ 山口昭人会員 
皆さんこんばんわ、地区大会のご案内で

す。１１月１２日(土)ロイヤルパインズホテ

ルにて、こちらに関しては 会長・幹事が出

席されます。 

１１月１３日(日)は、さいたま市文化セン

ター大ホールにて開催、１１時３０分登録開

始です。１２時３０分点鐘です。多数のご参

加を宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                                      誕生祝 ９月１１日  森 勇一会員 

                               皆さんこんばんは、私は 9月 11日が誕生日なのですが、                   

                             9 月 23 日が妻の誕生日で誕生日を祝ってあげようと 9 月 23 日は台風が

来ていたのですが、軽井沢に行こうと関越自動車道、鶴ヶ島を通過した辺

りで渋滞にはまりました。 

                          「台風でもみんな出かけいてるね」などと話していると、妻が急に「ワァ～」 

と声をあげ、バックミラーを見たら、車が突っ込んできました。追い越し車 

線で、渋滞で、ぶつけられ、どうしたらよいかと思いながらファザードをつけ 

て、後ろの車に行きましたら、今にもティーショットを打つよと言うような格 

好で降りてきました。ゴルフに行くようでした。免許書を見せていただき名 

刺をいただきましたら、ある企業の所長さんだったので、この方ならと思 

い、免許書の写真を撮り、話は後日にと、ゴルフに行かせました。私もむち 

打ちにはなりませんでした。車が向かってきているのはミラーでわかっていたので、力を入れて歯を食いしばって

待っていましたので、大丈夫でした。その後昼食を食べようと思っていた時に先方の保険業者から連絡が来まし

た。台車の用意をするなどと話をし、事故証明が必要と言われ、翌日に一人でいきました。事故が起きた時のドラ

イブレコーダーを警察に渡し、見てもらい、森さんは止まっていたので 100％相手が悪いと、私はおとがめはあり

ませんでした。実は 1 週間後に新車が来る予定になっていました。その車に下取りの金額がついていました。事

故車になってしまったらどうなるのと、車の状態を見たらバンパーの交換で大丈夫でした。5 年間乗ってきた車で

すが一度も事故はなかったのに、あと 1 週間と言う時に事故、物は生きているな～と思た次第でした。ニコニコに

も書かせていただきましたが、自分が気をつけていても後ろから突っ込んでこられたのではどうしようもないです

ね！ただ一つ言えることは渋滞の時には、後ろから突っ込まれても良いように、玉突きにならないように前の車と

の車間をあけるとよいと思います。それくらいしか防御する方法はないと思います。皆さんも気をつけて下さい。

誕生日祝ありがとうございました。 

               

      結婚祝 １０月１３日  牛山信康会員 

こんばんは、今日は結婚祝ありがとうございました。 お花が届くのを楽しみにしています。毎年いただいている

花は、水をやり、日当たりの良いところに置くなど大事にしているので 1 年くらい長く鑑賞に耐える感じで有難く思

っています。 

この前、歯を治療したので、頬っぺたが腫れていて恰好が悪いのですが、私は 35 歳の時に結婚をして結婚生

活 37 年、妻といる時間の方が人生の中で半分以上になった感じがいたします。たわいない話をしながら、「今年

もゴーヤがなったね」などそんなようなことを話しながら暮らしています。 

最近良かったのは、日曜日の夜でしたか、「ISS」地球を周回している人工衛星がありますよね！あれが見られ

るのです。「ISS 希望をみよう」と検索するとどこを飛んでいるかわかるのです。日曜日の夜 7 時頃、私の家の上

空を飛んでいました。あれは大きくてサッカーグラウンドくらいあるそうです。それが北西の空から南東の空まで音

もなく「ス～と」飛んでいるのは何ともロマンチックと言うか、肉眼でかなり大きく見えます。晴れていないとだめで

す。見て下さい。ありがとうございました。 

 

                                



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１０月４日 ニコニコＢＯＸ 

金額 12,000 円 累計 193,201 円 

１０月４日  出 席 報 告 

会員総数 31 出席 １１ 

出席免除  4 ＭＵ  2 

出席適用 27 出席率 48.15 

会田小弥太会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。昨日富士山を背に富士桜カントリークラブでゴルフ
をしてきました。スコアーは別にして素晴らしい景色の中で楽しい１日でした。 

牛山 信康会員 結婚祝、ありがとうございます。庭の金木犀があたり一面に良い香りを放っています。 
        過ごしやすい陽気になりました。 
大塚 嘉一会員 アメリカが金利を上げたにもかかわらず、ダウが上昇し、日経もつられて上げました。 

何故だろう？ 
木村 博行会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。１０月に入り秋めいてまいりました。 

ゴルフシーズンも到来ですね。昨日はチャリティゴルフ、森さん、山口さんと楽しかったです。 
田中 和郎会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
二階堂祐司会員 結婚祝・誕生祝の皆様おめでとうございます。 
長谷部健一会員 誕生・結婚祝の皆さんお目でとうございます。 

まだ残暑が続いていますが、急に寒い日も来るようです。 
森  勇一会員 9/23 の台風の日に関越自動車道の追い越し車線に渋滞で停まっていたら後ろから来たＢＭＷに追

突されました。ベンツに乗っていなかったら、今頃入院していた事と思います。気をつけること
ができない事故は本当にまいります。 

山崎 秀美会員 今日、加藤会長、鈴木幹事そして富永国際奉仕委員長、飯山財団委員長がフィリピンに訪問して
いただいていますので、私の出番と言う事で失礼します。 

 

今後のプログラム  
10/18 卓話 職業奉仕について   レセプション 
       会員卓話 
10/25  フィリピン国際奉仕訪問報告 第１・２研修室 
11/1  移動例会            シュガー・ヒル 

 
                             

 加藤芳隆会長 

今日は何をしているのですか？ 

『今日の例会は誕生・結婚祝です』 

地元の時間で 7 時、1 時間時差がありますからあと

35分で 7時です。それから例会です。 

先ほど小学校に行って来ました。今は、前祝をして、

少し飲んでいます。 

皆さん乾杯！フィリピンは 

暑いです   （鈴木幹事） 

明日帰りますので 

よろしくお願いします。 

（加藤会長）         

あと 30分で例会が始まります 

富永さんはトイレです。 

         （飯山会員） 
  

 
 

結婚祝 １０月１０日 大塚嘉一会員 

 皆さんこんばんは、忘れもしません、

平成 10 年 10 月 10 日、午後 10 時に

妻を伴い草加市役所に届けに行きまし

た。二人でいきました。仲が良かったの

ですね    

ありがとうございました。 

                                

 

    結婚祝 １０月１５日  松田龍美会員 

 皆さんこんばんわ、結婚祝、今年で 30 年です。写真は

持ってはおります。見たい方にはお見せしております。

ハワイのハワイ島で一番古い教会で式を挙げました。前

にもお話したと思いますが、日本人のコーディネーターし

ている人がハワイで寿司屋さんをしているので新婚旅行

の間はそこで寿司を食べていました。 

先日その奥様が日本にいらした時に一緒に食事をして

良い思い出になっております。時間が経つのは、こんな

に早いものかと、30 年良く続いたと思っております。お

祝いの花が届くそうで期待をしております。ありがとうご

ざいました。 

                                

 

     結婚祝 １０月２１日  森  勇一会員 
再び登場しました。昨日は木村さん、山口さんと大利根

カントリークラブで開催された地区大会ゴルフに参加して

まいりました。247 名のご参加でした。月曜日、大利根カ

ントリークラブは休業で、貸し切りでした。私がついたの

が 6 時 15 分頃で一番でした。社員もまだ出勤していま

せんでした。遅れてはいけないと思い早く出ましたら早く

着いてしまいました。早く行って沢山練習したら余計おか

しくなってしまいました。 

 最近は何も感じなくなってしまいました。１０月 21 日忘

れないように朝起きたら「結婚記念日だね！」と声をかけ

ようと思います。ありがとうございました。 

 
  ロータリー情報   長谷部健一会員 

今日は川井さんがお休みなので、「ロータリーの友」を 

見ていたら面白い記事があったのでご紹介したいと思い

ます。10 月は「経済と地域社会の発展月間と米山月間」

になっています。11 日には米山記念奨学部門について地

区委員の方と米山奨学生の卓話をしていただくことになっ

ています。11 月にはロータリー財団について地区の方に

卓話をいただくことになっています。 

「ロータリーの友」左から 7 ページ特集米山月間＆ロータ

リー学友の参加推進週間「共に生きる世界への伝言」私

空気読みません 佐古ウスビさんの記事が載っています。

興味深い記事です。左１４ページ「友」10 年を振り返るこち

らも是非目を通していただきたいと思います。 


